

NO TE LO CALLES!

Comenta las noticias, debate, opina, hazte oír.



InfoAxarquía.es
Diario Digital

 Buscar

[Portada](#) | [Rincón de la Victoria](#) | [Nerja](#) | [Vélez-Málaga](#) | [Torrox](#) | [Comarca](#) | [Última hora](#) | [Deportes](#) | [Sucesos](#) | [Política](#) | [Urbanismo](#) | [Turismo](#) | [Infraestructuras](#) | [Formación y Empresa](#) | [Junta Informa](#) | [Medio Ambiente](#) | [Agricultura y Pesca](#) | [Cultura](#) | [Sociedad](#) | [Agenda](#) | [Reportajes](#) | [Espacio ciudadano](#) | [Tus fotos de la Axarquía](#)

COMARCA, SOCIEDAD POR REDACCION • 5 OCT 2010

Charla informativa sobre los aspectos legales del Acogimiento Familiar

El Hospital Comarcal de la Axarquía, adscrito al Área Sanitaria Este de Málaga-Axarquía, ha acogido hoy una charla informativa sobre los aspectos legales del Acogimiento Familiar, organizada por la Asociación para la Integración Familiar del Niño y la Niña (Infancia) con la colaboración de la subdirección de Atención Ciudadana del Área Sanitaria. El objetivo de esta iniciativa es contribuir a mejorar la información de los profesionales sanitarios en relación a los distintos mecanismos aplicables a menores en protección.

La charla informativa, con el título '*Viviendo contigo será más feliz*', ha contado con la presencia de 40 profesionales sanitarios del Área Sanitaria, entre médicos, enfermeras, y trabajadores sociales, que han conocido de primera mano la normativa que regula el acogimiento familiar así como los distintos tipos existentes.

Cada año decenas de niños que, por diversas circunstancias, no disfrutan de la atención y el ambiente familiar adecuado, deben ser separados de sus familias y ser ingresados en centros de protección. En la actualidad, la Junta de Andalucía trabaja en nuestra comunidad con 11 instituciones colaboradoras de integración familiar para el acogimiento, entidades que cuentan con equipos de profesionales en el campo de la psicología, el trabajo social y el derecho.

La Junta de Andalucía, a través de la Consejería de Igualdad y Bienestar Social, ha invertido desde el año 2007 más de 14,1 millones de euros en subvencionar las modalidades de acogimiento simple y permanente que llevan a cabo estas entidades. A esta cantidad hay que añadir el presupuesto que ha destinado a remunerar directamente a las familias de acogida –más de 21 millones de euros-, lo que supone una inversión total superior a los 35 millones en los programas de acogimiento familiar entre 2007 y 2010.

[Enviar esta noticia a un amigo](#)



NO SE HAN REALIZADO COMENTARIOS A ESTA NOTICIA, SE EL PRIMERO EN COMENTAR ESTA NOTICIA

DEJA TU COMENTARIO

PUBLICIDAD

ENCUESTA

¿Sería conveniente el adelanto de las salidas procesionales del Jueves?

- Sí, sería conveniente adelantar todas las salidas
- Sí, sería conveniente que el Pobre y la Esperanza salieran los primeros
- No, estos horarios forman parte de la tradición velleña

[Ver resultados](#)

COMENTARIOS RECIENTES

- **LIBORIO HERAS ANGULO:** Me ha encantado el concierto ofrecido por la orquesta de RTVE, este sábado a través de la 2, soy...
- **hidalgo:** Felicidades para Gallardo, premio muy merecido.
- **anomimo:** el problema está en que los profesores no motivan a los alumnos y las consecuencias son aburrimiento y eso...
- **nomáskk:** Me parece muy bien y es positivo que se hagan esfuerzos por tener una playa con servicios y que se premie...
- **JUAN:** Hola Sandra! No es que ya no me convenga Raúl o otro del bsoe.es más creo que Raúl

Nombre (required)

correo (no será publicado) (required)

Lea atentamente la [política de privacidad y cumplimiento de la LOPD](#) .

Acepto la cláusula de la LOPD (obligatorio para enviar el comentario).

Submit Comment

SI TE INTERESA ESTA NOTICIA, TAMBIÉN PUEDE INTERESARTE:

Charla informativa sobre los aspectos legales del Acogimiento Familiar
El presidente de la Diputación asiste a la inauguración de un mirador en Totalán
La Diputación organiza talleres de habilidades sociales y personales para mujeres
Rincón de la Victoria introduce el programa CONCIL-IAM en la Axarquía
Sayalonga nombrará Hijo Adoptivo al alcalde que hizo llegar el agua potable al municipio
El PA solicita a Deportes la retirada del depósito de gasoil del Pozancón

sería el unico de la...

- **Piluco:** Por cierto. ¿De donde ha sacado el jefe de la policia ese chorro de medallas que porta, que parece el...
- **Piluco:** Hombre. Por fin la oposición se opone a algo de este nefasto equipo de gobierno. Ya era hora. Quizás...
- **Ojo de Alcon:** Porqué no habla de otros proyectos estrella impulsados por usted se ñor perez, como la cueva oscura,...
- **Antonio:** Para mi punto de vista,esto es un nuevo tocho que no sirve para nada. Ya que esta siempre cerrado,y si...
- **redaccion:** Los comentarios no han sido debidamente borrados. Si no están es que no se enviaron correctamente. La...

INFOAXARQUÍA DONDE QUIERAS

EN TU CORREO



EN TU MOVIL



EN TU MURO



EN TU AGREGADOR



TUS FOTOS DE LA AXARQUÍA


